
～磨いて 輝こう～

本 日 第２１０２回 ２０１４年５月２日(金） No.１９９０
本日のプログラム Today's Program 卓話担当者：プログラム委員会

点 鐘 卓話者：加藤 清久君

ロータリーソング「君が代」・「奉仕の理想」 演 題：「雑 話」

前 回 第２１０１回 ２０１４年４月２５日（金） 記 録

○斉 唱：「日も風も星も」
○来訪者：RI第2760地区 ガバナーエレクト

近藤 雄亮君
RI第2760地区 次期地区幹事

髙須 洋志君
○出席者：会員26名中21名出席 出席率80.76％

前々回補正出席率 ４月13日分 100％

会長あいさつ 箕輪 良孝

本日は近藤ガバナーエレクト並びに髙須次期地区

幹事の来訪をいただき大変ありがとうございます。

地区研修・協議会のお礼にわざわざ来ていただきさ

らには、お土産までいただいて重ねてお礼申し上げ

ます。この度の地区研修・協議会のホストに際して

は、当クラブは大変良い経験が出来ました。こうし

た経験を生かして当クラブの今後に役立てて行きた

く思います。

先日の「春の家族会」親睦活動委員会の皆様あり

がとうございました。水郷の舟上での近江牛のすき

焼きは美味しかったです。

今期も残すところ２ケ月になりました。年間のプ

ログラムも少なくなり、この２ケ月を会員増強に全

力を投球していきますので会員の皆様のご協力をお

願します。次年度近藤ガバナーが公式訪問される頃

には何とかご特別指導がないクラブとなっているよ

うよろしくお願いします。

疾風のように現れて、疾風のように去って行くが

如く米国のオバマ大統領が日本を国賓として訪れま

した。中国、韓国、米国あるいは周辺アジアの国々

の関係はそれぞれ雲行きがよろしくありません。五

月晴れのごとく平和な関係が早く構築されることを

望むものです。

「松無古今色 竹有上下節」（松に古今の色なく、

竹に上下の節有り）と言う言葉があります。松の色

には古今の別が無く、いつも緑に。竹には上下の節

があってこそ、強靭さを誇ることができる。松も竹

も、この特色があってこそ本来の面目をあらわして

いる。と言うことを示しております。

本来の面目とは、中々むつかしいことではありま

す。人はそれぞれが面目を保っていかなければなり

ません。ロータリアンはロータリアンとしての面目

を保っていくことが大切かと思います。「面目」に

ついて自分自身に問いかけていく必要があります。

おめでとう
・結婚記念日：なし

・誕生日祝福：

４月２３日

唐井 仁一君

４月３０日

桜井 雅博君

△左から箕輪会長、唐井君、桜井君

出席奨励月間

５月 ９日（金） ５月１６日（金） ５月２３日（金） ５月３０日（金）

例 卓話担当者：例会運営委員会 移動例会 12:30～ 早朝例会 AM7:00～ 卓話担当者:社会奉仕委員会

会 卓話者：古橋裕志委員長 県立旭野高等学校 萬安山 良福寺 卓話者：舟橋 龍秀委員長

予 演 題：「地区研修・協議会 担当：青少年奉仕委員会 担当：ｸﾗﾌﾞ管理運営 舟橋 淑子 様

定 の分科会について」 委員会 演題：「－愛知に住む私た

ちにできること－」



幹事報告
・4/24 尾張旭市地域活動連絡協議会 総会 於尾張

旭市中央公民館 古橋 裕志副会長出席

・本日の会合：第６回現・次期クラブ協議会

・次回の会合：第14回現・次期理事役員会

・例会変更のお知らせ：別紙

ニコボックス
〇先日行われた地区研修・協議会のための指導

者会議と地区研修・協議会では大変お世話にな

りました。ありがとうございました。
名古屋瑞穂ＲＣ 近藤 雄亮君

○地区研修・協議会で大変ご苦労をおかけしました。

御礼を兼ねて例会に出席させていただきます。

名古屋瑞穂ＲＣ 髙須 洋志君

○近藤ガバナーエレクト、髙須次期地区幹事、ようこ

そ。またお土産までいただきありがとうございました。

箕輪 良孝君

○本日､近藤ガバナーエレクト､髙須次期地区幹事を例

会にお迎えして｡４月１３日の地区研修･協議会におけ

る皆さまのご協力に感謝申し上げます。山田 直樹君

○近藤ガバナーエレクト、髙須次期地区幹事を例会に

お迎えして。 浅野 善吉君

飯田 幸雄君、井田 武憲君、菊田 利昭君

髙島 昇君、丹羽 敏行君、福岡 健君

舟橋 龍秀君、古橋エツ子君、古橋 裕志君

○結婚記念日を憶い出させていただき、ありがとうご

ざいます。 丹羽 敏行君

〇誕生日を祝っていただき

唐井 仁一君、桜井 雅博君

○広報委員会の卓話を楽しみにしています。

金森 俊輔君

○先日の家族会、ありがとうございました。

箕輪 良孝君、加藤 清久君

○先日は春の家族会に参加いただいた皆さまお疲れ様

でした、皆さまのご協力で無事終われる事ができまし

た。ありがとうございました。 唐井 仁一君

○先日の春の家族会は楽しかったです。親睦活動委員

の方々ご苦労様でした。西尾 輝久君、山田 直樹君

○飯田先生、写真をありがとうございました。

髙島 昇君

○沢山の写真をありがとうございました。

加藤 清久君、桜井 雅博君

○地区研修･協議会､家族旅行、皆さんご苦労様でした。

私､３日間風邪でダウン寝ました。 加藤 清久君

第6回現･次期ｸﾗﾌﾞ協議会
日 時 平成26年４月25日（金）13:40～

場 所 尾張旭市商工会館内 第一会議室

議 題 １）今年度の経過報告について
・青少年奉仕委員会

鍵式のワイヤーロックを贈呈する。

・親睦活動委員会

6/21 夜間例会について 於長久手

温泉ござらっせ 長久手市前熊下田170

・7/8 交換留学生 ロビンさん帰国

・8月 交換留学生 安藤さん帰国

２）会員増強について 力をいれる

卓 話
「雑誌・広報月間に因んで」

委員長 福岡 健

毎年４月は雑誌

月間です｡ロータリ

ーの雑誌を読む事

はクラブの例会に

出席するのと同じ

です｡この一冊が提

供するものが何を

意図しているかが

わかるでしょう､情

報を提供し､やる気を起こさせるということです。

そして個々のクラブが地域社会に根差した存在で真

に地球規模でのネットワークを実践しているという、

ロータリーの最大の強み､特徴を実際に表現してく

れるものです｡正に地域性と国際性を併せ持った出

版物です｡全世界120万のロータリアン一人ひとりに

毎月､直接届けてくれる物です｡私たちすべてが自分

自身より大きなものの一員である誇りを持たせてく

れます｡また､ロータリーを通じてどれだけ多くの事

を知り､達成できるのかを教えてくれます｡｢ロータ

リーを実践し､みんなに豊かな人生を｣へと駆り立て

てくれるのです｡( －ロンD、バートン－ RI会長)が

言っておられます｡ロータリーの雑誌を紹介します。

①ザ・ロータリアン 英文誌で英語圏は全員購読義

務がある｡当クラブでは毎月一冊購入

②ROTARY世界と日本 (広報誌)全世界のロータリア

ンの活動､日本の活動等を一般の人々や新会員候補

者に知ってもらうための広報誌。

③ROTARYあなたにも新しい風に (新会員勧誘用の

広報誌)

④マイロータリー 心に残るロータリーの体験

国際ロータリーのパスト会長､会長､理事諸氏の体

験談等

⑤ロータリージャパン 電子媒体として会員へのロ

ータリー情報の提供と一般の人々への広報を目的と

して発信｡インターネット､スマートフォンで読める。

⑥ ロータリーの友 これは国際ロータリーから認

定された我が国の情報誌、全会員購読義務がある。

しかし熟読者２割､８割の人がパラパラと頁をめく

るだけという統計がある｡雑誌委員会としてはいか

に全会員熟読を進められるかが､悩みの種です｡内容

としては横書き頁には､RI会長メッセージを中心に、

RIの方針､活動､世界の各クラブの現状等が満載。こ

れは､次年度へ向けての事業活動に大変参考になり

活用できる｡縦書き頁は国内クラブの活動状況を紹

介｡また｢言いたい､聞きたい｣コーナーとしてロータ

リーの友について感じた事､建設的な意見､疑問､質

問､問題提起等を掲載｡その他｢卓話の泉｣｢俳壇､歌壇､

柳壇｣｢バナー自慢｣｢私の三ツ星グルメ｣として家庭､

郷土料理を写真で紹介､｢私の愛用品コーナー」等に

積極的に投稿して下さい。

このように｢ロータリーの友｣は豊富な内容ですの

で､良く読んで欲しい｡特に新会員の皆さんにはロー

タリーに早くなじみ､理解が深まり､良い勉強になる

と思います｡｢友｣から何を取り出し､何を学び､何を

感じ取るか､一人ひとりに託されています｡そしてロ

ータリアンとしての資質をさらにいっそう深めたい

ものです｡あのビル･ゲイツも言っています｡｢ロータ

リアンが口を開けば耳を傾けてくれる｣と｡結論とし

て｢読むか､読まないか｣です。


